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Il Coordinamento Pedagogico 

della  Città di Vicenza ha inteso  

somministrare un questionario di  

gradimento del servizio educativo  

rivolto alle famiglie. 

Il Questionario è 

costituito di sette parti distinte per  

aree di interesse rispetto alla  

relazione/rapporto 

Educativo-Didattico-

Familiare con una parte 

finale aperta in cui possano 

essere segnalati miglioramenti, 

eventuali proposte, suggerimenti 

o altro, che le stesse famiglie 

ritengo utile a migliorare il 

Servizio educativo di nido 

infanzia.  
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S t r u t t u r a  
Q U E S T I O N A R I O   

Le risposte che cortesemente 

vorrete fornire, saranno utili al 

miglioramento del servizio e 

dell'offerta educativa 

AREA 
STRUTTURALE 

1 

AREA 
EDUCATIVO 

DIDATTICA  

2  

AREA 
EDUCATIVO 

DIDATTICA  

3 

AREA 
EDUCATIVO 

DIDATTICA  

4 

AREA 
RAPPORTO 

CON LA 

FAMIGLIA 

5 

AREA 
RAPPORTO 

CON LA 

FAMIGLIA 

6 

L'allestimento dell'ambiente 

interno ed esterno al nido, 

ritiene che sia  

La relazione tra educatrici e 

bambini, ritiene che sia  

Il progetto educativo-

didattico, ritiene che sia  
La modalità adottata, l'approccio e 

l'organizzazione, ritiene che siano  

La relazione quotidiana 

tra educatrici e genitori, 

ritiene che sia 

I momenti di colloquio e di 

incontro con le famiglie, 

ritiene che siano 

Molto adeguato/a/i Adeguato/a/i Poco adeguato/a/i Per niente adeguato/a/i  

Chiediamo, infine, di fornirci eventuali proposte, suggerimenti o altro, che ritenete utile a migliorare il nostro Servizio. 
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C a l v i(gestione diretta)  

P i a r d a(gestione diretta) 

F e r r o v i e r i(gestione diretta)  

T u r r a(gestione diretta)  

S a n L a z za r o 
(Centro Infanzia gestione diretta)  

S a n R o c c o(gestione diretta)  

I p a b (Aziendale in Concessione)  

R o s s i n i(Integrato in Concessione)  

V i l l a g g i o d e l S o l e 
(in Concessione)  

G i u l i a r i(in Concessione) 

Ri levaz ione  
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R I E P I L O G O  C O N S E G N E   Q U E S T I O N A R I   

 

N I D O  D ’ I N F A N Z I A   

 

N U M E R O   

C A L V I   3 0  

F E R R O V I E R I  2 0  

P I A R D A   6 7  

S A N  L A Z Z A R O  1 7  

S A N  R O C C O  2 3  

T U R R A   3 5  

G I U L I A R I  1 7  

I P A B   1 1  

R O S S I N I  7  

V I L L A G G I O  D E L  S O L E   3  

T O T A L E   2 3 0  
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AREA STRUTTURALE 1 
L'allestimento dell'ambiente interno 

ed esterno al nido, ritiene che sia  

CONSEGNE questionari IN PERCENTUALE  

Per il 51,7% delle famiglie 

frequentanti i Nidi d’Infanzia 

l’allestimento dell’ambiente 

interno ed esterno risulta 

essere molto adeguato, per 

il 47,8% adeguato e solo 

per lo 0,4% poco adeguato.  
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AREA EDUCATIVA-DIDATTICA 2 
La relazione tra educatrici e bambini, 

ritiene che sia  

Per il 71,7% delle famiglie frequentanti 

i Nidi d’Infanzia la relazione tra 

educatrici e bambini risulta essere 

molto adeguata, per il 27% adeguata 

e solo per lo 1,3% poco adeguata.  
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AREA EDUCATIVA-DIDATTICA 3 
Il progetto educativo-didattico, ritiene 

che sia  

Per il 67,4% delle famiglie frequentanti 

i Nidi d’Infanzia il progetto educativo-

didattico risulta essere molto 

adeguato, per il 31,7% adeguato e 

solo per lo 0,9% poco adeguato.  
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AREA EDUCATIVA-DIDATTICA 4 
La modalità adottata, l'approccio e 

l'organizzazione, ritiene che siano  

Per il 64,3% delle famiglie frequentanti 

i Nidi d’Infanzia la modalità adottata, 

l’approccio e l’organizzazione risultano 

essere molto adeguati, per il 34,8% 

adeguati e solo per lo 0,9% poco 

adeguati.  
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AREA RAPPORTO CON LA FAMIGLIA  5 
La relazione quotidiana tra educatrici 

e genitori, ritiene che sia 

Per il 56,5% delle famiglie frequentanti 

i Nidi d’Infanzia la relazione quotidiana 

tra educatrici e genitori risulta essere 

molto adeguata, per il 39,6% 

adeguata, per il 3,5% poco adeguata 

e per lo 0,4% per niente adeguata.  
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AREA RAPPORTO CON LA FAMIGLIA  6 
I momenti di colloquio e di incontro 

con le famiglie, ritiene che siano 

Per il 56,1% delle famiglie frequentanti 

i Nidi d’Infanzia i momenti di colloquio 

e di incontro con le famiglie risultano 

essere molto adeguati, per il 37,8% 

adeguati, per il 5,7% poco adeguati e 

per lo 0,4% per niente adeguati.  
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Chiediamo, infine, di fornirci eventuali 

proposte, suggerimenti o altro, che ritenete 

utile a migliorare il nostro Servizio. 

CALVI (nessuna) 

 

PIARDA  
1) Direi niente, esperienza meravigliosa per i miei gemelli! grazie di tutto! 

2) Credo che sia una delle realtà più belle sul territorio; il Clima che si respira è di serenità e condivisione. grazie a tutti 

3) Ottima gestione, complimenti a tutte le educatrici. 

4) Secondo la nostra esperienza servirebbero più educatrici, dato che fino a 20 bambini sono presenti solo due educatrici, cosa 

per altro già segnalata. 

5) Il nostro bambino è felicissimo, grazie. Continuare così. 

6) Aggiornamento della comunicazione scuola-famiglia. Non potendo andare a prendere sempre il bimbo, spesso non si ha 

l’idea di cosa hanno mangiato ad esempio. L’utilizzo di un’app potrebbe essere uno strumento adeguato per permettere alle 

famiglie che non hanno la possibilità di occuparsi quotidianamente dei figli, di avere idea di quello che è successo a scuola! 

7) Migliorare gli ambienti interni. Aumentare colloqui famiglia-insegnanti. 

8) Buona sera, io proporrei più laboratori durante l'orario scolastico in cui i lavori svolti, possano essere portati a casa ai genitori, 

soprattutto durante le festività principali. Grazie 

9) Sarebbe bello avere un resoconto giornaliero delle attività svolte; Fare più di un colloquio  individuale per conoscere i 

progressi del proprio bimbo nel corso dell’anno; ricevere del materiale prodotto dal proprio bimbo; La mia bimba ha 

frequentato il primo anno al nido e possiamo ritenerci soddisfatti del servizio, dell’organizzazione e delle maestre: squisite.. la mia 

piccola le adora! Grazie a tutti per l’impegno che date ogni giorno! 

10) Nonostante comunque l'enorme impegno di organizzazione delle attività, che richiede un asilo nido grande come il Piarda e 

soprattutto il brutto periodo passato che ci ha imposto restrizioni, ritengo che ci sarebbe necessità di maggiori possibilità di 

incontro educatrici/genitori per comprendere e migliorare il percorso di tutti nell'interesse del bambino. Il rapporto quotidiano 

educatrici/ genitori è un pò limitato per tanti motivi, per questo ci sarebbe bisogno di maggiori momenti di confronto. È ripetitivo 

ma è questo che ci sentiamo di far presente. Per il resto nulla da dire se non grazie 
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Chiediamo, infine, di fornirci eventuali 

proposte, suggerimenti o altro, che ritenete 

utile a migliorare il nostro Servizio. 

11) Il nido Piarda ha un personale fantastico: complimenti! 

12) Credo sarebbe necessaria una bonifica pesante delle zanzare durante i periodi di chiusura del nido: quello che viene 

fatto, anche se ciclicamente, non è sufficiente e i bimbi vengono divorati anche se coperti costantemente di autan e simili. In 

oltre sarebbe bello se di incontri 1 a 1 ce ne fossero più di uno all'anno così da avere un riscontro costante dell'andamento 

scolastico. 

13) Siamo felicissimi dell'esperienza dei 2 anni al Nido Piarda e faccio i miei più sinceri complimenti alla coordinatrice e a tutto 

lo staff. La sensazione, sbagliata?, è che siano spesso lasciate sole dal Comune e da chi dovrebbe fornire strumenti e 

supporto. Mi riferisco in particolare al fatto che la sezione di mia figlia (Iris) è stata di fatto sfrattata da inizio giugno e nessuno ha 

provveduto per tempo a disinfestare per ripristinare la situazione in tempi ragionevoli, nonostante i solleciti e l'evidente necessità. 

Ecco, la sensazione è che ciò che deve arrivare dall'esterno arriva con estrema difficoltà (in questo caso non arriva proprio), 

mentre dentro si fanno i salti mortali per garantire (egregiamente) un servizio quotidiano ai bambini e alle loro famiglie. 

14) Più disinfestazioni, specie d’estate, perché i bimbi stanno tanto in giardino; maggiore dialogo coi genitori specie per 

quanto riguarda le malattie che girano nella struttura; menu più diversificato (è assurdo dare come secondo lo stracchino) 

15) Ci siamo trovati molto bene con le maestre e l'anno è stato molto positivo. Penso solo che la sede è un pò "vecchia" 

necessiterebbe di una seria ristrutturazione, anche nel mobilio, passeggini, ecc...grazie 

16) Per noi è stata un'esperienza molto bella. Suggerisco invio menù settimanale per chat Wa per facilitare le famiglie. 

17) Sarebbe bello avere più feedback riguardo alle attività svolte in classe 

18) Davvero una struttura e gestione impeccabile! Ho avuto la possibilità di comparare con un’altra scuola comunale  dove 

aveva frequentato il mio bimbo più  grande e devo dire che il Piarda è davvero top. Grazie Roberta e tutto lo staff! :) Speriamo 

solo che i lavori che partiranno dall’anno prossimo non vadano a destabilizzare troppo la gestione e servizio offerto alle famiglie 

e bambini. 

19) Più attività con i genitori, più gruppo 

 

PIARDA 
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Chiediamo, infine, di fornirci eventuali 

proposte, suggerimenti o altro, che ritenete 

utile a migliorare il nostro Servizio. 

PIARDA 

20) Prevedere almeno un colloquio in più con le educatrici. Sistemare con più velocità guasti tecnici. 

21) So che la struttura sarà oggetto di una importante ristrutturazione e ne ha bisogno: il voto ottimo dato all’allestimento 

si riferisce agli addobbi realizzati dalle educatrici che con grande creatività hanno sempre sopperito ad eventuali limiti 

della struttura. In particolare è proprio vero che sono le persone, e in questo caso la Squadra di educatrici, che fanno la 

differenza! Complimenti a loro e all’energia e determinazione della Coordinatrice Roberta Dalla Stella! 

22) La presenza di più educatrici pro capite per permettere una più agevole gestione dei bimbi e più tempo all’esterno 

nel bel giardino anche nelle stagioni fredde. 

23) Il nido Piarda ha un personale fantastico: complimenti! 

 

FERROVIERI 
 

1) Approfitto dell'occasione per ringraziare tutte le educatrici del nido Ferrovieri per il loro amore nei confronti di mio figlio 

e per la loro pazienza nell'aiutare noi genitori a crescere insieme ai nostri figli. 

2) Ho segnato "poco adeguati" nell'ultima domanda semplicemente perché avrei preferito che le riunioni con i genitori 

(colloqui, presentazione e verifica PED) fossero proposti in orari più facili per chi lavora, ad esempio nel tardo 

pomeriggio/sera. 
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1) Preferirei poter portare a casa il sacco coi cambi ogni venerdì per riportarlo al lunedì. Se non è possibile farlo ogni settimana, 

magari una volta al mese potrebbe essere un buon compromesso 

2) Sarebbe molto bello e utile  rifare l'interno con mobili nuovi e anche una tinta di colore. 

3) Più possibilità, covid permettendo, di fare giornate di incontro gioco anche con i genitori. 

4) Mi piacerebbe che il bambino facesse ogni tanto qualche lavoretto, ad esempio per le festività o ricorrenze varie, da portare a 

casa, per poter conservare un ricordo tangibile di questa esperienza, perché quest’anno non hanno portato a casa mai nulla. Per il 

resto sono soddisfatta dell’esperienza. 

5) Qualche riunione in più con le educatrici 

SAN ROCCO  
1) Consiglio, per i prossimi anni, di utilizzare maggiormente il giardino, anche nel periodo invernale e anche se le condizioni 

metereologiche non sono ottime. "Non esiste un buono o cattivo tempo, ma esiste buono o cattivo equipaggiamento«. 

2) Volevo dire che ho sempre trovato molto adeguato l'approccio delle maestre per quanto riguarda l'accoglienza al nido. Però nel 

periodo di giugno luglio sono state accorpate le 2 sezioni e la cosa mi sembra più caotica e meno gestibile. 

3) Sono molto contenta di tutto. 

4) Proporrei più riunioni tra genitori e maestre sia individuali che di gruppo. 

5) Assumere le educatrici con contratti stabili, per il benessere delle stesse e dei bambini. Usare politiche comuni, non è possibile 

che al Piarda ci siano le chat su whatsapp dove le educatrici mandano le foto e al San Rocco no. Addirittura quest’anno forse non 

verranno stampate nemmeno le foto di fine anno. Mi sembra vergognoso  ed ingiusto che non ci sia una politica comune. Fare 

una chat di classe servirebbe anche ai genitori per conoscersi. 

6) Assumere personale più giovane e maggiormente formato. 

7) Le maestre che passano tutto il giorno con i bimbi dovrebbero essere presenti fino alle ore 16 per poter chiedere 

informazioni sulla giornata del bambino. Quasi sempre invece c’è una maestra non di ruolo che comincia dopo pranzo o poco prima 

del pisolino e ovviamente non può riportare nulla sulle attività svolte. 

 

 

SAN LAZZARO  

Chiediamo, infine, di fornirci eventuali 

proposte, suggerimenti o altro, che ritenete 

utile a migliorare il nostro Servizio. 
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1) Allora per la festa di fine anno ci hanno detto che poteva esserci un adulto e un fratellino o sorellina ,bene dato che io ne ho 3 

bambini in totale ,di cui uno frequente asilo nido Turra , uno dovevo lasciarlo a casa e uno potevo portarlo. Le mie figlie hanno 6 anni ,2 

anni e 7 mesi mi è sembrata una cosa fuori ogni luogo , se avessi avuto qualcuno a cui lasciarli ci avrei anche forse pensato su, ma mi 

è sembrata una cosa fuori di testa dividere le sorelline nel mi caso. Che poi non è tanto bello da un istituto di educatrici sentire dire a un 

genitore un bambino può venire l'altro no. Ecco questa cosa mi ha mandato fuori di testa e non mi è piaciuto per niente. Poi sarebbe 

bello fare tornare le foto, cioè fare le foto ai bambini quando fanno diverse attività didattiche, con un documento che da il consenso 

dei genitori ovviamente, oppure per la festa di Natale sarebbe carino fare tornare il Babbo Natale ai bambini piacerebbe tanto 

secondo me .Tutto il resto è un ottimo Asilo Nido che i miei bambini continueranno a frequentare. 

2) Mi permetto di giudicare "poco adeguati" i momenti di colloquio con le famiglie perché è stato fatto solo un colloquio individuale 

durante l'anno. È anche vero che le educatrici sono sempre molto disponibili a scambiare due parole ma capisco che non sia possibile 

dedicare più di un paio di minuti avendo i bimbi da controllare. In ogni caso mi posso dire davvero soddisfatta degli spazi e degli 

allestimenti e, soprattutto, delle educatrici: davvero bravissime. 

3) Sarebbe bello avere la possibilità di avere nel corso dell'anno di vedere foto e avere aggiornamenti su come va anche magari 

con un app per i genitori 

4) Le educatrici del nido Turra sezione Stelle sono un bene prezioso da proteggere. :-)Non ho nonni ad aiutarmi e non so cosa farei 

senza di loro, la mia bimba è contentissima. 

6) Zanzare. 

7) - migliorare la comunicazione con le famiglie tramite l'utilizzo di applicazioni come in altri nidi o comunque intensificando i riscontri 

su attività eseguite, competenze acquisite dal bambino, punti di forza/debolezza del bambino 

- trovare un modo rispettoso della normativa per restituire almeno alcune foto dei bambini ai genitori 

- far scegliere ai genitori ad inizio anno se ricevere la comunicazione per il pagamento anche in formato cartaceo: per molti 

sarà sufficiente l'invio telematico 

- aggiornare il menù dei nidi anche in luglio, dopo la fine della scuola dell'infanzia 

 

 

 

 

TURRA  

Chiediamo, infine, di fornirci eventuali 

proposte, suggerimenti o altro, che ritenete 

utile a migliorare il nostro Servizio. 



  

Coordinamento Pedagogico 

C o m u n a l e  
Nidi d’Infanzia 

 

GIULIARI 
 

1) Al nido Giuliari i bambini più piccoli sono in gruppo con i bambini grandi e seguono i loro orari: ad esempio non 

fanno il riposino la mattina, e per mia figlia questa è una criticità, nel senso che arriva a fine mattinata o fine giornata 

troppo stanca. Altro piccolo appunto: i bavaglini usati risultano troppo larghi per lei e sporca quasi ogni giorno le 

magliette di sugo. Ho chiesto che se ne usasse uno adatto, anche portandolo io, ma la situazione non è cambiata. 

 

IPAB 
 

1) Fornire ai genitori un parcheggio o dei posti riservati per far scendere i bambini. Ad oggi siamo costretti a 

parcheggiare in corso Padova. 

2) Il servizio è già OTTIMO. 

3) Più elasticità oraria. Avere orario fisso per chi lavora a turni non è fattibile. 

 

ROSSINI 
 

1) Tutto è benissimo! 

VILLAGGIO DEL SOLE (nessuna) 

 
 

 

 

 

Chiediamo, infine, di fornirci eventuali 

proposte, suggerimenti o altro, che ritenete 

utile a migliorare il nostro Servizio. 
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R i n g r a z i a   

tutte le f a m i g l i e  per la 

partecipazione attiva al Questionario 

somministrato  

A.E. 2022 - 2023  


